
ATA Nº 62

Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte  três, às quinze horas e
quarenta  e  cinco minutos,  realizou-se  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  dos
Direitos da Pessoa Idosa,  na Fundação Municipal  de Desenvolvimento Social,  com os
seguintes presentes: Kátia Bressan, Thais Goulart Fretta, Andréa Fortunato Exterkoetter,
Amanda Garcia Perraro, José Luiz Maia, Lucemar Nazário, Rosely Aparecida Rodrigues,
Gislane da APAIT e Marina Dal Toé. Faltas Justificadas: Maria Apolinária.  O presidente
Sr. José Luiz Maia abre a reunião cumprimentando a todos e dá início a reunião fazendo
a leitura da pauta:  Ações das comissões: espaço para fala e explanação dos serviços
executados.  Correspondências Recebidas:  Edital  nº  01/2023 processo eleitoral  para
escolha das entidades da sociedade civil  que comporão o CNDPI para o biênio 2023-
2025. Memorando 9.871/23 da FMET indica Rafael Marcon Jorge como suplente,  em
substituição  de  Willian  Ariel  Koch.   Outros  assuntos:  Aprovação  da  Ata  nº  61;
Resoluções: 03/04/05/06/07/08/2023; Comissões; Comissão de Registro de Instituições
16/05 (Associação Jorge Lacerda e Associação das Pensionistas Aposentados e Idosos
de Tubarão e Região – APAIT);  Usuários da área não governamental (substituir Edla).
Após a leitura da pauta, o Presidente José Luiz Maia passa a palavra para a Comissão de
Registro de Instituições. A conselheira Kátia informa aos conselheiros que a Comissão se
reuniu  e  ao  ver  as  documentações  apresentadas  para  a  inscrição  das  entidades,
observou-se que foi entregue as documentações erradas, reforçando que seja esclarecido
para as Instituições, o Artigo 6° alíneas A, B, C e D para ver em qual a Instituição se
encaixa, para não haver erros no ato da inscrição. Ainda mais, solicita uma reunião com
as Instituições que apresentaram as documentações para esclarecer algumas dúvidas.
Seguindo,  o  Presidente  José  Luiz  repassa  o  desligamento  de  Edla  deste  Conselho,
solicitando  aos  conselheiros  indicações  de  novos  conselheiros  para  representar  os
usuários.  Dando continuidade,  o  Presidente  informa  que a  Sicoob  entrou  em contato
sugerindo uma roda de conversa junto com o Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa
Idosa para tratar do assunto “Violência Financeira Contra os Idosos”, e sugeriu que seja
convidado  os  idosos  atendidos  nas  Instituições  para  participar  dessa  conversa.  Os
conselheiros  manifestam-se  sugerindo  que  os  profissionais  que  trabalham  nas
instituições,  possam conduzir a roda de conversa esclarecendo dúvidas. O Presidente
coloca em votação e é aprovado pelos conselheiros. Ainda mais, delibera a data do dia 15
de junho para esta roda de conversa e solicita que se alguma instituição realizar ações
para  o  junho  violeta,  é  para  avisar  para  fechar  uma  semana  com  ações  junto  ao
Conselho.  Finalizando,  o  Presidente  José  Luiz   coloca  em votação  a  confecção  de
camiseta para o junho violeta, esclarecendo que só será feito as confecções caso tenha
solidez jurídica, e abre a palavra para os conselheiros se manifestarem. Os conselheiros
aprovaram a confecção de camisetas e sugerem a cor da camiseta, a troca da arte e
aumentar a escrita do verso da camiseta. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrado a
reunião.
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